LOGBUCH

AUSGABE 3
SEPTEMBER/OKTOBER 2011



Liebe Leserin, lieber Leser,

schade, der Sommer, der eigentlich keiner war, ist schon fast wieder vorbei. Jetzt können wir uns hoffentlich auf einen schönen Herbst freuen. Wir werden vom "Boot" im Herbst einige interessante Veranstaltungen anbieten. Lesen Sie einfach weiterhin aufmerksam unseren Newsletter. In dieser Woche (09.09.2011) werden wir erstmal die neuen Räumlichkeiten in Leer offiziell vorstellen.

U.a. wird mal wieder Prof. Dr. K. Dörner unser Gast sein und einen Vortrag zum "3. Sozialraum" halten. Am Sonntag, 11.09. sind dann Kommunalwahlen. Wir alle sind von einer guten und fortschrittlichen Sozialpolitik in den Kommunen abhängig. Deshalb mein Rat: Gehen Sie wählen!

Herzliche Grüße Rainer Hempel

Auf 2.500 Kilometern viele neue Eindrücke gesammelt

Vom 20.-26.6.2011 unternahm eine Gruppe aus der TAB eine Reise nach Polen. Mit dem VW-Bus legten wir etwa 2.500 km zurück. Das Wetter war gemischt - das Essen reichlich und sehr gut - die Stimmung toll.

Neben dem Besuch der ehemaligen deutsch-polnischen Grenze (bis zur Mitte des letzten Jahrhunderts) in Trzciel statteten wir auch der Stadt Poznan einen Besuch ab. Dort besuchten einige von uns die Nationalgalerie. Am dritten Tag der Reise ging es dann weiter nach Gizalki und Kalisz (Zentralpolen). Hier wurden wir von vielen netten Menschen an besondere Orte geführt. So kamen wir auf ein Grundstück im Wald, auf dem sich viel "Alltagskunst" befand und in den Keller eines Stadthauses in dem ein jüdisches Museum eingerichtet wird. Wir besuchten alte, verfallene Fried-



Es war toll: Ein Geschenk als Dankeschön für die große Gastfreundschaft.

höfe, schlenderten durch große Wälder und bekamen überall immer wieder gigantische Mengen an Essen angeboten. Und natürlich haben wir auch einen Stadtbummel in Kalisz, einer der ältestens Städte Polens, gemacht. Am Ende der Reise stand fest: Es war anstrengend, es gab viele neue Eindrücke, es war eine große Berreicherung und es

"Dziękuje bardzo!" an alle, die uns diese Reise ermöglicht haben. S. Semken

war schlicht und einfach toll.



In Kürze

Neue Mitarbeiter innen





Annika Meenken arbeitet seit dem 15. Juli als Ergotherapeutin in der ET-Praxis. Ebenfalls seit dem 15. Juli ist Reinhard Poets für das Gebäudemanagement im Verein zuständig.

Besuch vom Paritätischen



Sebastian Böstel (im Vorstand des Paritätischen Landesverbands) machte im Juli während seines Besuchs in Emden zusammen mit Jürgen Dietrich (Geschäftsführer des Paritätischen, KV Emden) auch einen Abstecher zum Bootsverleih am Wasserturm. Böstel: "Der Bootsverleih ist ein tolles Projekt - Weiter so!"

Stadtteilbeirat Barenburg

ABW-Teamleitein Dorothee Magister wurde bei der Wahl im Juli in den Stadtteilbeirat gewählt.

TERMINE

27.10. - 19.30 Uhr - VHS-Forum Emden (In Zusammenarbeit mit Ver.di)

Vortrag von Dr. Stefanie Graefe:

"An den Grenzen der Verwertbarkeit – Erschöpfung im flexiblen Kapitalismus", anschließend Diskussion (Eintritt frei)

Filmabend "Himmel und Mehr" 02.11. um 15 Uhr Kunsthalle (Emden) 03.11. um 19 Uhr Kulturspeicher (Leer) alle Infos auf www.das-boot-emden.de

IMPRESSUM

Verantwortlich: Rainer Hempel (GF), Dollartstr 11, 26723 Emden Fon (04921) 964034 E-Mail: hempel-das.boot@ewetel.net